
ATA Nº 26/2022– Da Comissão de Monitoramento e avaliação do CMDCA – Conselho 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às nove horas e dez minutos, 1 

na sala de reuniões da Secretaria de Assistência Social; Avenida Ernani Cotrim,; Centro; no 2 

município de Capivari de Baixo-SC, reuniu-se os membros da Comissão de Monitoramento e 3 

avaliação do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a 4 

condução da relatora: Alessandra Vieira Francioni Silva (titular da Secretaria de 5 

Desenvolvimento Social), estando presentes os conselheiros de direito, representantes 6 

governamentais e da sociedade civil: Dafna Corrêa Rodrigues (titular da AJL) e Ismael Martins 7 

(titular da Secretaria de Educação). Esteve ainda presente: Alyne Mota Barbosa Pinter (titular 8 

da Secretaria de Gestão e da Fazenda). Alyne explica que não faz parte da Comissão de 9 

monitoramento e avaliação do CMDCA, porém permaneceu para explicar a questão do 10 

relatório. Dafna observa que não faz parte da comissão de monitoramento e avaliação do 11 

CMDCA, porém faz parte da comissão de monitoramento e avaliação da administração. Alyne 12 

confirma. Alyne diz que mencionou que tinha um modelo de relatório, devido a Camila 13 

Guimarães ter participado de palestra onde disponibilizaram, porém explica que o modelo que 14 

ela pegou é mais voltado para a comissão da administração, portanto conseguiu outro com um 15 

colega, o qual explica que podem estar adaptando à necessidade da comissão. Alyne diz que 16 

Sabrina disponibilizou o relatório que é mais voltado para obras. Dafna diz que deveriam voltar 17 

para os projetos que envolvam atividades. Sabrina relembra que encaminhou o exemplo de 18 

relatório da Alyne no grupo de Whatsapp da Comissão. Alessandra questiona se não tem 19 

impresso. Sabrina imprime. Alyne diz que a comissão pode adaptar. Dafna diz que o que 20 

importa para a comissão é o valor, e diz que podem retirar: o  tipo de parceria, prestação de 21 

contas, e deixar os itens 1 e 2, 4,5 e 6. Dafna observa que quanto ao item 3, Alessandra observa 22 

que é analisado por Alessandra do Controle interno que apresenta posteriormente a prestação 23 

de contas. Dafna diz que o valor transferido não caberia porque o controle interno transfere e 24 

analisa, porém a comissão deveria saber a data e o valor que foi transferido, pois interfere na 25 

data do início da execução, como aconteceu o atraso no projeto do CEACA e nesse caso 26 

auxiliaria. Alyne diz que a intenção é um setor auxiliar o outro. Alessandra questiona se a 27 

comissão do CMDCA que encaminhará o relatório à Comissão da administração ou como será 28 

o andamento. Alyne diz que podem definir depois com os membros da Comissão. Alessandra 29 

observa que já devem estar se reunindo. Alyne diz que quanto ao relatório inicialmente seria 30 

isso e se ausenta às 09h20min. Dafna solicita que o ofício do CEACA com a resposta sobre o 31 

cronograma dos projetos em andamento. Sabrina disponibiliza no Datashow. Dafna diz que, 32 

quanto ao projeto metamorfose, o foco principal foi a montagem de três peças teatrais: o 33 

primeiro foi o espetáculo teatral sobre o madeiro, desenvolvido nos meses de fevereiro, março 34 

e abril. Dafna observa que as conselheiras Alessandra e Sulani estiveram presentes assistindo a 35 

apresentação. Alessandra confirma e observa que Rosa também compartilhou fotos no grupo 36 

de Whatsapp. Dafna diz que quanto aos espetáculos: o gato malhado e a andorinha sinhá e os 37 

guardiões de natal foi apenas mencionado que serão trabalhados no segundo semestre, não 38 

contendo as datas e diz que deveriam solicitar as datas dos ensaios e das apresentações. Dafna 39 

observa que o convite para assistirem a primeira peça foi informal. Dafna diz que então ainda 40 

tem mais duas peças para acompanharem para depois emitir o relatório. Sabrina questiona se 41 



agora farão somente um relatório ao final dos projetos, pois dos projetos anteriores faziam 42 

relatórios a cada visita realizada na entidade a fim de acompanhar o andamento. Dafna confirma 43 

que será somente um ao final. Conselheiros concordam. Dafna diz que quanto ao projeto: 44 

Cidadania em ação foi concluído a parte de palestras e oficinas em março e abril. Dafna observa 45 

que consta no ofício que no mês de maio será feita a revisão de cartazes e dos desenhos pra 46 

confeccionar a cartilha então ainda não finalizou e explica que terá o dia da entrega da cartilha, 47 

e sugere solicitar a data para a comissão estar também presente na data. Dafna diz que o terceiro 48 

projeto é o mídias sociais e observa que a Alessandra participou da palestra realizada no 49 

CEACA. Alessandra confirma. Dafna diz que no ofício encaminhado pelo CEACA informam 50 

que as oficinas estão sendo realizadas pelos educadores sociais e responsável nas terças e 51 

quintas de manhã e de tarde, sendo das 9h20 às 10h20 e 13h50 às 14h50 se estendendo até o 52 

mês de junho. Dafna sugere que a comissão realize a visita no CEACA na próxima terça, dia 53 

31/05 e questiona se para Alessandra é melhor de manhã ou à tarde. Sabrina questiona se terá 54 

que ir. Alessandra diz que pela manhã. Dafna diz que, em sua opinião não precisa, que depois 55 

trarão as informações necessárias e confirma que então a comissão se reunirá dia 31/05, 9h, no 56 

CEACA. Sabrina questiona se já farão o relatório conforme os moldes do exemplo apresentado. 57 

Dafna confirma e solicita o envio do relatório. Sabrina informa que encaminhou para o grupo. 58 

Dafna solicita que seja encaminhado novamente com as logos. Sabrina confirma. E nada mais 59 

havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 09h30min. E, para constar, eu, Sabrina Medeiros 60 

da Silva, assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, 61 

segue subscrita pelos membros presentes. 62 


